
省财政厅领导来邮督查PPP项目推进
本报讯（记者 殷朝刚）3日，省财政厅副厅

长、党组成员宋义武等来邮督查我市 PPP项目
实施推进情况。市委常委、开发区党工委副书
记、管委会主任赵广华参加相关活动。

宋义武等先后实地察看了高邮市生活垃
圾焚烧发电项目、高邮市文体中心项目建设情
况，对我市相关 PPP项目建设推进工作给予充
分肯定。据了解，目前我市已有 PPP入库项目
9个，分别为高邮市生活垃圾焚烧发电项目、高
邮市文体中心项目、送桥镇拆迁安置小区项
目、S333高邮东段改扩建工程项目、环湖健康
生态风光带工程项目、高新区滨湖移步易景生
态长廊项目、高新区状元湖湿地公园项目、高
邮港城东作业区项目和高邮市盐河两岸改造
项目。其中，高邮市生活垃圾焚烧发电项目列
入财政部示范项目，S333高邮东段改扩建工程
项目、高邮市盐河两岸改造项目列入省示范项
目。

在听取我市 PPP项目实施情况汇报及大
家的交流发言后，宋义武要求，要加快推进入
库 PPP项目的落地建设及拟报 PPP项目的入
库；要通盘考虑 PPP项目建设与运营机制的
落实；要进一步规范 PPP项目的运作，做到有

“合同”保障；要防范财政风险，坚决杜绝 PPP
项目运作不规范行为，搞移花接木、名不副
实。

赵广华表示，将理顺机制和体制，确保规范
运作；加大宣传和引导力度，充分认识 PPP项
目的内涵；规范加快推进PPP项目的实施。
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57个城市智能公交电子站牌“上岗”运行
系扬州县市首家使用

本报讯（通讯员 戚晓峰 记者 杨
晓莉）近期，我市首批 57个城市智能
公交电子站牌正式“上岗”运行，这标
志着我市公交候车服务进入了智能
电子服务时代。我市也成为扬州首个
使用电子站牌的县市。

为了发展智慧交通，启动智能公
交建设，让市民享受到智能公交带来
的好处，今年，市财政投资近 200万
元，逐一对城区主干道 108个公交站
牌进行更换，使用全新的智能公交电
子站牌。目前，首批投入使用的 57个
电子站牌已正式“上岗”运行，分布在
通湖路、海潮路、文游路、屏淮路、秦
邮路等 5条主干道上。记者看见，在
电子站牌显示屏幕上分别显示着公
交线路以及相关班次的详细信息，通
过这些信息，乘客们可以查看公交车
的到站预报情况，及时了解车辆位
置、动态和等候的公交车离本站还有

多远。同时，每一个电子站牌的背面
贴着我市各大景点的介绍。对新安装
的智能电子站牌，乘客们纷纷表示欢
迎。“以前候车只能干等，有了电子站
牌后，公交车什么时候来心里就有数
了。你看，2路公交车第一班还有一站
到，第二班还有 13站，一目了然，真
好。”现场，一名老年乘客指着站牌笑
着说。

记者了解到，除了智能公交电子
站牌发布所有途经线路公交车辆的实
时到站信息、为乘客提供实时准确的
车辆到站预报外，市民朋友还可通过
手机 APP进行公交实时信息的动态
查询。

3日早
晨 5时，瓮
城 遗 址 公
园 上 空 同
时 出 现 两
道彩虹，一
高一低，一
艳一淡。专
家 称 这 两
道 彩 虹 统
称为霓虹，
霓和虹内、
外 圈 的 颜
色 顺 序 恰
好相反。专
家表示，虹
和 霓 同 现
极为罕见，
与 高 邮 湖
和 大 运 河
水 系 有 联
系。
王林山 摄

民进江苏省委来邮调研淮河生态经济带建设
本报讯（记者 陆业斌）2日至 3日，民进江

苏省委副主委朱毅民一行，来邮调研推进淮河
生态经济带建设，现场考察高邮湖生态发展、清
水潭湿地保护工作。市委常委、市政府党组成
员、市委统战部部长杨文喜陪同调研。

朱毅民一行感谢高邮市委、市政府支持民
主党派、无党派人士履行职责、发挥作用，对我
市淮河生态经济带建设，特别是江淮生态大走
廊建设表示肯定，认为我市不等、不要、不靠，主
动作为，没有条件创造条件推进工作，实实在在
地践行了“五大发展理念”。同时，朱毅民一行表
示将对高邮“ 坚持生态优先、绿色发展”的实践
和部门有关呼吁、建议进行认真梳理，并向上反
馈，为中央、省、市决策部署提供依据。

重大项目持续突破 工业转型速度加快 创新元素加速集聚

高新区三年跑出创新实干“加速度”
本报讯（通讯员 宰森旺 赵国海 记者

管玮玮）1至 6月实现公共财政预算收入
1.43亿元、工业开票销售 57.46亿元、工业
入库税收 2.02亿元、规上工业产值 97.14
亿元，同比分别增长 51.8%、59.1%、59.7%、
14.3%……记者从高新区获悉，今年上半
年，高新区工业经济平稳发展，主要经济指
标不仅实现了全面过半的预期目标，而且
还超过区划调整后的 2013年全年完成指
标，实现翻一番。这是该区加快发展的缩
影。三年来，高新区用创新实干的崭新业
绩，交出了一份漂亮“成绩单”，更跑出了区
域发展的“加速度”。

项目建设是一个地区实现跨越式发展
的核心引擎。“这三年，我们的重大项目投
资体量不断扩大，建设力度持续加强，仅今
年 1至 6月份，我区就新开工 6个亿元以
上重大项目（其中 1个 10亿元项目、1个 5
亿元项目），竣工投产 4个亿元以上项目，
成功签约 18个亿元以上项目。”高新区相
关负责人说，尤其值得一提的是，创造央企
落户高新区零突破记录的中航VCI金属复

合涂层材料重大项目，自开工以来进展十
分顺利，其一期主体厂房现已建成，研发大
楼正式投入使用，部分生产线即将进入试
生产阶段。

工业转型升级是一个地区加快发展的
关键所在。三年来，高新区一方面“有中生
新”升级传统产业，通过调优产业机构、提高
产业质效、增粗产业链条等方式，提升绿色
照明、太阳能光伏、电线电缆等三大传统特
色产业的后发力量，使之向高端化、集群化
方向发展；另一方面，“无中生有”发展战略
性新兴产业，找准国家发展大方向、抢抓国
家发展新机遇，努力从自身特色出发，积极
与央企、国企等一批实力公司以及知名院校
开展合作，发展汽车零部件、新材料、现代农
业、生态旅游、现代物流等支柱产业，有效增
加了高新区工业经济总量。高新区还及时出
台并修订完善《高新区转型升级“双百十”行
动计划》，成立服务企业办公室，设立产业发
展基金等，让该区工业转型升级之路越走越
精彩。相关数据统计，今年1至6月份，高新
区已有 11家企业进入市“356”行动培育计

划，72家规上企业开票销售增幅稳定在两
位数，开票过亿元的企业达 11家，接近
2013年全年的4倍。

科技创新是一个地区实现可持续发展
的不竭动力。三年来，高新区始终坚持与知
名高校院所保持密切联系，先后设立了一
大批大学科技转移中心和产学研机构，不
仅为该区带来了一大批高新技术人才和创
新技术，更有效提升了高新区企业的科技
创新能力。截至目前，该区已拥有国家高新
技术企业 52家（占全市国家高企数量的
40%），比 2013年增加了 34家；累计认定
省级以上高新技术产品 470个，拥有江苏
省名牌产品 13个、江苏省著名商标 18件。
其中，高邮灯具生态原产地产品保护更是
在全省第一个通过了国家质检总局的评
定。“下一阶段，我区还有益豪科技综合体、
林禾科技创业园、创新创业创客基地等一
批科技转移中心和产学研机构即将竣工或
正式投入使用，相信有了这些创新平台的
助力，高新区的明天会更加美好。”高新区
负责人表示。

11家单位建议提案办理工作过堂
本报讯（记者 杨晓莉）日前，我市召开市农

委、农机局、交通局、卸甲镇、汤庄镇等 11家单
位人大代表建议和政协委员提案办理工作过堂
会。市委常委、市政府党组成员、市委统战部部
长杨文喜，市人大常委会副主任孙明如，市政协
副主席张贵龙参加会议。

参加过堂会的 11家单位共承办人大代表
建议、政协委员提案 192件（含协办），其中建
议114件、提案78件。会上，11家单位负责人
分别就各自人大代表建议和政协委员提案办理
工作作了汇报。

杨文喜要求，要强化沟通协调，主办单位牵
头抓总，协办单位积极配合，共同研究办理；要
加快办理进度，对目前尚未答复的建议、提案迅
速答复，已办复的建议、提案组织“回头看”，最
大限度地让大人代表、政协委员满意；要强化组
织领导，成立专门的办理班子，确保办理工作有
人抓、有人管、有人问，真正使办理工作落到实
处，取得实效。

会上，孙明如、张贵龙分别就建议、提案办
理工作提出指导性意见。


